

Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 12.06.2023

Erstellt am: 12.06.2023

Redaktionelle Überarbeitung: 15.06.2023, Niklas Schäffer

Sitzungsleitung: Arnes Triemer (stellv. für Maurice Hartung)

Protokoll: Niklas Schäffer, Paul Lorenz

Raum: B-37

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr

Sitzungsende: 19:17 Uhr

Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder:

- Arnes Triemer
- Constantin Dobel
- Dragon Schulz
- Finn Bergmann
- Jonas Heßlich
- Julius Herrmann
- Lana Bahram
- Niklas Schäffer
- Paul Lorenz
- Samuel Moses Banck
- Tim Donner

entschuldigt gefehlt:

- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Johann Rabe
- Lara Hoffmann

unentschuldigt gefehlt:

-

Freie Mitglieder:

- Luzia Franke
- Therese Gärtig

- Merlin Müller
- Tobias Klimmer
- Melanie Leuschner
- Sarah Demmler
- Jannis Korn
- Justus Stegemann
- Isabell Noatnick
- Pascal Doberstein
- Alex Enderlein
- Anna Mitschke
- Hannes Dobke

Gäste:

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 11 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. ToDo
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

1. Ini-Anträge

-

2. Protokolle

Protokoll vom 05.06.2023 wird ohne Gegenrede angenommen.

3. Berichte

3.1 Wochenbericht Bildung

Niklas Schäffer: wenig neues, nächste Woche Treffen geplant

3.2 Wochenbericht StuRa

Finn Bergmann: RCDS wurde nicht als Hochschulgruppe genehmigt, SPNV-Ticket wurde angenommen

3.3 Fakultätsrat

-

3.4 Wochenbericht Öffentliches

Dragon Schulz: Treffen mit TF Design wegen Templates mit neuen Farben

3.5 Wochenbericht TF Party

-

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein

Arnes Triemer: bis jetzt wenig bei FSR lädt ein passiert, findet sich eine Person, die zusätzlich als Verantwortliche/r mitmachen würde?

Pascal Doberstein: ich hätte Interesse

3.7 Wochenbericht TF Design

Therese Gärtig: Treffen mit GB Öffentliches

3.8 Wochenbericht Sponsoring

Samuel Banck: Treffen mit OneCrowd, mögliche Zusammenarbeit in der ESE. Wir haben sie vorher überprüft, alles top. Kontakt wird in Zukunft aufrechterhalten.

3.9 Wochenbericht Alles was vergessen wurde → Wochenbericht ESE

Alex Enderlein: Treffen am Mittwoch; Aufgabenverteilung, genauere Vorstellung des Konzeptes durch Head-Orga, wenn jemand helfen möchte bei Head-Orga melden, Tutor:innen-Anmeldung begann am Freitag

Luzia Franke: Ankündigung für Anmeldungsbeginn als Tutor:in muss noch in allen WhatsApp-Gruppen gepostet werden. Wer kümmert sich darum?

- Lana Bahram, Niklas Schäffer -

Luzia Franke: diese Jahr findet keine ESE-Fahrt, sondern eine FSR-Fahrt, statt; findet zwei/drei Wochen nach ESE statt, natürlich auch für Erstis

Arnes Triemer: darauf achten, dass FSR unter Tutor:innen vertreten ist

Monatsberichte

-

4. ToDo

4.1 Lagerraum

Pascal Doberstein: Büro wurde in Ordnung gebracht

4.2 FSR-Opalkurs

Arnes Triemer: nach E-Mail-Austausch sind Autorenrechte für Kurs da; Kurs ist erstellt und kann in Zukunft bearbeitet werden

4.3 Selgros-Karte

Julius Herrmann: Karte in Arbeit bei Selgros, sollte im Laufe der Woche beim StuRa ankommen

5. Finanzanträge

-

6. Tagesordnung

6.1 Event-Orga fürs Dekanat

Arnes Triemer: keiner der Verantwortlichen da, Verschiebung auf nächste Sitzung → ohne Gegenrede angenommen

6.2 Überarbeitung unserer Fachschaftsordnung

Constantin Dobel: ich kann mich darum kümmern; würde ab nächster Woche beginnen, mich mit der Fachschaftsordnung auseinanderzusetzen

6.3 Buddyprogramm BuFaK

Arnes Triemer: findet gerade statt, Bericht nächste Woche

6.4 Transponder

Arnes Triemer: E-Mail von Lucie, Dekanat erlaubt bis zu 10 weitere Transponder.

Wer hätte Interesse/ für wen wäre ein Transponder hilfreich?

- Merlin Müller, Carl Graup, Luzia Franke, Pascal Doberstein -

6.5 ESE-Interview

Dragon Schulz: ich werde immer wieder auf Instagram angefragt, wie wir unsere ESE planen

Theresa Gärtig: warum hat die Person Interesse daran?

Dragon Schulz: zwei Studentinnen aus Meißen, die eine Projektarbeit über die Planung einer ESE schreiben

Theresa Gärtig: aus Sicherheitsgründen sensible Informationen auslassen

Arnes Triemer: frag am Besten Lucie, ob sie das Interview machen möchte, da sie die letzte ESE organisiert hat und die jetzige organisieren wird

Theresa Gärtig: ich würde mich auch dazu bereiterklären, das Interview mitzumachen

Luzia Franke: ich ebenso

6.6 Uni schöner machen

Arnes Triemer: insbesondere Ideen für SCHATUDyrooms; Schallschutz, Bücherregale

Theresa Gärtig: evtl. Workspaces oder Chillecken

Finn Bergmann: Sofa

Theresa Gärtig: haben wir Pinnwände/Whiteboards in den Studyrooms

Dragon Schulz: es befinden sich welche im Lagerraum, müssten wir anschrauben

Finn Bergmann: evtl. Pflanzen?

Lana Bahram: evtl. Instagram-Umfrage dafür

Dragon Schulz: kümmere ich mich in den nächsten Tagen darum

6.7 Sitzgelegenheit Protagonist:innen gesucht

Arnes Triemer: Social-Media-Team sucht noch ein/zwei Student:innen aus den Masterstudiengängen

6.8 OstFak

Luzia Franke: ausführliche Auswertung nächste Woche, vorweg: vielleicht könnten wir die nächste OstFak bei uns veranstalten

Arnes Triemer: Teil des FSR Halle kommt vermutlich bald zu uns zu Besuch, bis dahin sollten wir uns entschieden haben

7. Sonstiges

Luzia Franke: STAV macht Sommerfest am 23.06. mit Bierpongturnier

Niklas Schäffer: Nachfrage zu Studiengangswechsel von WiWi zu WIng, da Fragen dazu aufkamen

Julius Herrmann: Erinnerung, das Wiki zu ergänzen

Paul Lorenz: ich bin nicht im E-Mail-Verteiler

Nächste Sitzung: 19.06.

Sitzungsleitung: Maurice Hartung

1. Protokoll: Niklas Schäffer

2. Protokoll: Jonas Heßlich

Abmeldungen: Paul Lorenz, Tim Donner